



Kota Yogya Berjaya di Voli Pasir



MERAPI/AMIKUNTARI

Dua tim voli pasir bertanding maksimal dalam perebutan medali emas kemarin.

● **BANTUL JUARA DANCE**

WATES (MERAPI) - Kejayaan kembali diraih kontingen Kota Yogya dalam Porda XIII DIY dengan menjuarai cabor voli pasir. Dalam pertandingan final di Pantai Glagah Kulonprogo, Kamis (22/10), baik tim putra maupun tim putri Kota Yogya berhasil membawa pulang medali emas yang diperebutkan.

Tim putra Kota Yogya 1 juara setelah menang 2-0 dari tim putra Sleman 1. Pertandingan digelar dua set dengan hasil skor sama yakni 21-15 untuk Kota Yogya. Kerjasama yang bagus antara Ade Candra Rachmawan dan Gilang Ramadhan berhasil menasar ruang-ruang kosong tim Sleman 1 yang diperkuat Jaya Ugo Prayogo dan Imtaq Anshori Shihab. Beberapa kali, smash tim Kota Yogya 1 pun tak bisa dibendung Sleman 1. "Perebutan medali emas voli pasir putra akhirnya dimenangkan tim Kota Yogya 1, dan perak untuk tim Sleman 1," kata Mardiyanto, seksi pertandingan voli pasir.

Tak hanya membawa pulang medali emas saja, tim putra Kota Yogya 2 juga meraih medali perunggu setelah memenangkan pertandingan semifinal melawan Bantul 1. Sementara tim dua daerah lainnya yakni Kulonprogo dan Gunungkidul gagal mendapatkan

medali lantaran harus tersingkir pada pertandingan sebelumnya.

Di lapangan lain yang bersebelahan, tim putri Kota Yogya 1 bertarung sengit dengan tim Bantul 1 dalam perebutan juara umum. Set pertama dimenangkan Kota Yogya 1 dengan skor 21-14. Set kedua berakhir dengan skor 24-22 untuk Kota Yogya 1.

Tim yang diperkuat Septiani Dwi Utami dan Yokebed Purary Eka ini akhirnya mengalahkan Vitria Dwi Rahayu dan Feonika Azhari pada tim Bantul 1 dengan kemenangan 2-0. "Medali perunggu untuk voli putri dibawa pulang tim Gunungkidul 2. Pada pertandingan voli putri, tim Kulonprogo sebagai tuan rumah juga gugur sebelum semifinal," imbuhnya.

Sementara itu Bantul berhasil menjuarai cabang olahraga (cabor) dansa di Graha Wana Bhakti Yasa, Yogya, Kamis

(22/10). Mengumpulkan 5 medali emas, Bantul unggul dalam perolehan perak dari pesaing terdekat yakni Kota Yogya.

Secara keseluruhan, Bantul meraih 5 emas, 8 perak dan 6 perunggu dengan menempati posisi puncak klasemen. Yogya harus puas berada di tempat kedua dengan 5 emas, 1 perak dan 1 perunggu. Peringkat ketiga ditempati Gunungkidul yang di luar dugaan mendulang 2 emas, 2 perak dan 3 perunggu. Sedangkan Sleman menduduki posisi keempat dengan 1 emas, 2 perak dan 3 perunggu.

Untuk 5 medali emas yang diraih Bantul, dipersembahkan oleh Zero Putra Kanigara, pasangan Zero dan Hanifa Putri, pasangan Okta Dwi dan Yuma Nur, Pasangan Ginjar Eka dan Emilia Ika, serta pasangan Pambo Priyotati dan Victoria Lady.

Sedangkan meraih 5 medali emas Yogya, disumbangkan oleh pasangan Albertus Hestu dan Vanya Putri, pasangan Dandi dan Gladys, pasangan Felix dan Shinta, pasangan Giorginus dan Agustin, serta pasangan Kamisony dan Sely.

injut
 Yogyakarta Untuk diketahui
 (Unt/Oro)-f
 dan Sely
 Biasa Jumpa Pers

Yogyakarta,
Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005